

Hoy abre el ciclo el director de "Cuadernos de Pedagogía"

Seminario sobre educación en la UNED de Bergara

206-17
Bergara. (DV.)—Hoy, sábado, se inicia en esta población un seminario en torno a la educación como fenómeno y como problemas, en un ciclo de conferencias que se van a ir desarrollando durante seis sábados espaciados (hasta el 24 de mayo) con dos sesiones en cada mañana. Van a ser unas jornadas intensivas en las que se presentarán y discutirán diversas tendencias y enfoques, tanto de carácter teórico como práctico. Desde las perspectivas pedagógicas, psicológicas, sociológicas, económicas, etc. va a pretender este seminario acercarse a los aspectos vivos de la teoría y práctica educativa.

La primera de estas sesiones va a tener lugar hoy e intervendrán, a las 10 de la mañana, Fabricio Caivano, director de la revista «Cuadernos de Pedagogía» que versará sobre el tema: «Pedagogía innovadora». A continuación, a las 12 del mediodía, tendrá lugar la aportación del IMPAE de Barcelona (Gabinete de Investigación Educativa del Ayuntamiento de Barcelona) que desarrollarán su intervención en torno a «Aplicación de la escuela de la psicología genética».

Lógicamente, y además de los coloquios pertinentes, se pretende con este seminario potenciar los encuentros e intercam-

bios entre diversos especialistas y profesionales en torno a la educación.

En jornadas sucesivas intervendrán los profesores Martín Mateo, J. Carabaña, R. Nynyoles, así como diversos especialistas y grupos: J. Larrañaga, X. Mendiguren, grupos de Ulía, de Durango, Departamento de Investigación del ICE, etc., etc.

El seminario está organizado por la Universidad a Distancia de Bergara y las sesiones tendrán como marco el salón de actos del colegio de la Compañía de María de esta misma localidad.

1-3-80